

64.000 B. Braun-Mitarbeiter in 64 Ländern teilen täglich ihr Wissen, mit Kollegen und Kunden. Die so entstehenden Innovationen helfen, Arbeitsabläufe in Kliniken und Praxen zu verbessern und die Sicherheit von Patienten, Ärzten und Pflegepersonal zu erhöhen. 2018 erwirtschaftete der Konzern einen Umsatz von 6,9 Mrd. Euro.

Pressemitteilung | 04. Juli 2019

B. Braun übernimmt Nephtec

Melsungen. Mit der Übernahme des Geschäftsbetriebs der Nephtec GmbH hat die B. Braun Avitum AG als Systemanbieter für die Extrakorporale Blutbehandlung (Dialyse) ihr Produktpotfolio im Bereich der zentralen Aufbereitung von Dialysekonzentraten verstärkt.

B. Braun verfügt durch die Kooperation mit der Intermedt Medizin & Technik GmbH bereits über eine umfangreiche Erfahrung auf dem Gebiet der vollautomatischen Konzentrataufbereitung in der Dialyse. Dabei handelt es sich um eine einfache, wirtschaftliche und umweltschonende Verfahrensweise, um Dialysekonzentrate zuverlässig und sicher vor Ort im Zentrum selbst herzustellen.

„Durch die Übernahme des Geschäftsbetriebes der Nephtec GmbH reagieren wir auf die weltweit steigende Nachfrage in diesem Bereich. Neben der Expertise im Zusammenhang mit der Abfüllung von Großkartuschen, erweitern wir im Zuge der Akquisition auch unser bestehendes Netzwerk an Produktionsstandorten“, sagt Dr. Holger Seeberg, Vorstand der B. Braun Avitum AG. „Zukünftig können wir noch besser dort produzieren, wo die Bedarfe sind und so unseren, als auch den bisherigen Kunden der Nephtec GmbH einen spürbaren Mehrwert bieten“.

Die Firma Nephtec ist Bestandteil der privaten Unternehmensgruppe Centec aus Maintal.

Seite 2 von 2

Diese verfügt über langjährige Erfahrung in der Entwicklung und Umsetzung kompletter Prozesslösungen in der Pharmaindustrie und darüber hinaus in der Getränke-, Lebensmittel, Chemie- und Energiebranche.

Informationen zu B. Braun finden Sie unter www.bbraun.de